

Sébastien Abis est analyste politique et Administrateur au CIHEAM, organisation intergouvernementale réunissant 13 pays du Bassin méditerranéen, pour développer la coopération, la recherche et la formation sur l'agriculture, l'alimentation et l'environnement.

Outre ses fonctions principales de conseiller politique auprès du Secrétaire Général du CIHEAM, Sébastien Abis est responsable des publications et de la communication de l'organisation. Il est ainsi le coordinateur technique et scientifique du rapport annuel « Mediterra » et de l'Observatoire méditerranéen. Il est aussi le rédacteur en chef de la lettre de veille du CIHEAM.

Membre des comités de rédaction des revues Confluences Méditerranée et Futuribles, Sébastien Abis est l'auteur de plusieurs ouvrages et de nombreux articles portant sur la géopolitique, le développement et les questions alimentaires dans la zone euro-méditerranéenne.

En 2010, Sébastien Abis a intégré le groupe de travail prospective « Euromed 2030 » mis en place par la Direction générale de la recherche au sein de la Commission européenne.